

"Plein Jour" est une association de femmes en lutte contre le célibat ecclésiastique. Après avoir pris le relais de "Claire Voie" en 1998, elle a dû cesser ses activités fin 2003. Relancée en mars 2008, vous pouvez consulter son site : <http://plein-jour.eu>

"Nous resterons fidèles à l'intuition des fondatrices. Plein Jour répond à un besoin. Celui de toutes les femmes désemparées face à l'amour impossible avec un prêtre. Mettant nos pas dans ceux de nos devancières, nous mènerons une double action. D'abord, déculpabiliser les compagnes de prêtres, les reconforter, les soutenir, les aider à devenir elles-mêmes.

Ensuite, dénoncer l'autisme de la hiérarchie de l'Eglise catholique romaine devant les situations désastreuses engendrées par une règle rigide, et protester sans cesse contre cette discipline imposée de façon autoritaire, dans le non respect des personnes."

En août 2008, sa présidente, Dominique Venturini, a envoyé une "Lettre au pape Benoît XVI" lui rappelant la réalité bien concrète d'aujourd'hui et le pouvoir qu'il détient en la matière : "Vous pouvez changer les choses !"

Le 18 octobre dernier, le groupe a organisé une rencontre à Lourmarin (84). Plus de 20 participants. Le groupe est maintenant ouvert aux sympathisants, notamment aux couples de Prêtres mariés dont certains ont vécu un temps de compagnonnage. D'autres rencontres inter-régionales suivront.

Plein Jour cherche à entrer en relation avec les Associations qui font le même travail notamment à travers le différents pays d'Europe.

Adresse de contact : Dominique VENTURINI : [venturinid@wanadoo.fr](mailto:venturinid@wanadoo.fr)